



～どんぐりコーチから～

英保育園のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！元気いっぱいのお友達と一緒にサッカーが出来てとても楽しかったです！サッカーボールを足で上手にコントロールしたり、シュートしたり、ふだん足は歩いたり走ったりすることはあると思うけど、ボールを蹴る事はあまりないよね？でも、サッカー教室の時間で、何回もチャレンジしてとても上手になりました(*^▽^*)

お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)/



～先生から～

記入者 卯月 美佐 先生

昨年サッカー教室で教えて頂いてから、戸外遊びでサッカーをする機会が増えていました。

コーチの名前もずっと覚えており、今年サッカー教室もすごく楽しみにしていた子ども達だったので、今回も目を輝かせて楽しんでいる姿に見ている私もとても嬉しかったです。わかりやすく楽しく指導して頂き、有り難うございました。

記入者 来城 寛子 先生

サッカーをやったことがない子どももボールを使って楽しくドリブルをしていたり、試合にも積極的に参加している姿を見ることができて新しい発見でした。

有り難うございました。

今後の保育の中に取り入れたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会